

Faustball

46. Faustballturnier in Biel-Benken

Mit dem traditionellen Faustballturnier in Biel-Benken wurde die Freiluftsaison 2017 der Faustballer bei gutem Wetter eröffnet. Insgesamt nahmen 11 Mannschaften am Turnier teil. Die Sieger heissen: FB Binningen Team 84 und der TV Kirchberg Veteranen.

Kat. B Allgemein. Auch dieses Jahr war man gespannt, wer den Seriensieger FB Binningen Team 84 schlagen wird. Der Modus hiess: Vorrunde, jeder gegen jeden danach spielen die besten drei die Finalrunde um den Turniersieg. Von den fünf teilnehmenden Mannschaften gab man dem TV Kleinhüningen auch eine Chancen auf den Turniersieg! Die Kleinhüninger hielten ihr Versprechen und siegten in der Vorrunde gegen das Team 84 mit 17:16 und standen nach der Vorrunde ungeschlagen auf dem ersten Platz. Dies versprach eine spannende Finalrunde. Positiv überrascht hat die Satus Basel NS die mit zwei Siegen und zwei Niederlagen den dritten Platz belegte. Negativ überrascht hat hingegen das einheimische Team Biel-Benken 1, standen Sie mit vier Niederlagen nach dem TV Therwil auf dem letzten Platz. So war klar, der Turniersieger kann nur Kleinhüningen oder Team 84 heissen. Das dritte Finalteam Satus Basel NS konnte in des Geschehen um den Sieg nicht eingreifen verloren sie beide Spiele klar mit 12:25 gegen das Teams 84 und mit 10:23 gegen den TV Kleinhüningen. In einem hochstehenden, spannenden Match siegte das Team 84 relativ klar mit 16:13 gegen den TV Kleinhüningen und revanchierte sich gegen die Niederlage in der Vorrunde. Das einheimische Team Biel-Benken 1 verlor auch das Rangspiel um Platz vier gegen den TV Therwil mit 14:15 und belegte den letzten Platz. Wir gratulieren dem FB Binningen Team 84 zum Turniersieg 2017 recht herzlich.

Kat. Senioren. Der Modus hiess: Jeder gegen jeden. Sechs Mannschaften spielten um den Sieg darunter der letztjährige Sieger der TV Kirchberg Veteranen. Sie sind gut gerüstet vom Emmental ins Leimental nach Biel-Benken gereist um den Titel zu verteidigen. Das merkte man nach den ersten Spielen die Sie alle klar gewonnen haben. Nur dem TV Läuelfingen hatte man gegen die starken Emmentaler eine Chance zugetraut Sie zu schlagen, doch mit 23:18 war das Spiel auch klar ausgegangen. Die weiteren Mannschaften konnten in das Geschehen um den Sieg nicht eingreifen einzig die zweite Mannschaft von Biel-Benken konnte mit drei Siegen und zwei Niederlagen noch mithalten. Die MR Sissach B, die FG Binningen/Gundeldingen und der TV Schupfart belegten mit je zwei Punkten die Ränge vier, fünf und sechs. Wir gratulieren den Emmentalern zum Kategoriensieg recht herzlich.

Gerhard Knecht